



CDU/FDP-Fraktion

Antrag zur Beschlussfassung

Drucksachen-Nr.
A-6036/2018

Beratungsfolge	Sitzungstermin
Stadtverordnetenversammlung	11.09.2018

Titel:

Beschluss für "Mehr Baumöglichkeiten für Eigenheime in Luckenwalde schaffen"

Anlage:

CDU/FDP-Fraktion Luckenwalde * Haag 11 * 14943 Luckenwalde
Stadt Luckenwalde
Vorsitzende der Stadtverordnetenversammlung
Frau Dr. Heidemarie Migulla

Frau Bürgermeisterin
Elisabeth Herzog-von der Heide
Markt 10
14943 Luckenwalde

Luckenwalde, den 27. August 2018

Antrag

Beschluss für „Mehr Baumöglichkeiten für Eigenheime in Luckenwalde schaffen“

Sehr geehrte Frau Dr. Migulla,
sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Herzog-von der Heide,

im Anhang finden sie den Antrag zur Beschlussfassung.

Ich darf Sie bitten, den Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung am 11. September 2018 zu setzen.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen



Sven Petke
Vorsitzender

CDU/FDP-Fraktion Luckenwalde
Haag 11
14943 Luckenwalde

Telefon: 03371/ 61 71 51
Telefax: 03371/ 61 71 52

info@sven-petke.de
cdu-fdp-fraktion-luckenwalde@t-online.de

Luckenwalde, den 27. August 2018

Antrag zur Beschlussfassung

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Viele Luckenwalder planen für ihre Familien den Neubau eines Eigenheimes. Dazu braucht es Baugrund. Die Verwaltung wird beauftragt, einen Vorschlag zur Ausweitung von Bauland für insgesamt 50 Eigenheime vorzulegen.

Begründung:

Das Wachstum der Einwohnerzahl hat die Nachfrage nach Wohnungen in Anzahl und Qualität deutlich gesteigert. Luckenwalde verliert zurzeit Einwohner an die Umlandgemeinde, da in der Stadt zu wenige Angebote vorhanden sind. Handlungsbedarf besteht besonders in der Ausweisung von Standorten zur Errichtung von Eigenheimen.

Unsere Bevölkerung ist deutlich gewachsen, mehr Menschen möchten nach Luckenwalde und Umgebung ziehen – zeitgleich fehlt es aber an Wohnraum und Eigenheimflächen, weil man lange von einer schrumpfenden Bevölkerung ausgegangen war. Um diesen Entwicklungen und ihren negativen sozialen und stadtentwicklungspolitischen Konsequenzen entgegenzuwirken, ist unsere Stadt gefordert, Abhilfe zu schaffen.

Die Bildung von Wohneigentum gibt Familien Freiraum, Sicherheit und Stabilität. Eigentum schafft Heimat.

Sven Petke
CDU/FDP-Fraktion